

グループホームはなみずき

令和5年10月号

あんなに暑かった今年の夏も、10月に入ると朝夕の涼しさが日増しに進み、一気に秋が来たなあと実感しています。入居者の皆様からも「寒んびぐなったな」と言う声が多くなり、上着を1枚羽織ったりお布団を厚いものにした調整しております。

秋田県内では熊の目撃情報も多く、気軽にお散歩にも出掛けることができずにおりますが、室内での行事やレクリエーションで気分転換を図っていただけるよう職員一同サポートさせていただきたいと思っております。

ご家族の皆様には、日頃より当事業所の運営並びに新型コロナウイルス感染対応にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

新型コロナの波の背景で、じわじわとインフルエンザが急増しているようです。

当事業所では、引き続き感染対策を行い入居者様が安心安全に生活できるよう職員一同努めてまいります。



10月1日より特養はなみずき裏の工事に伴い、大型車両の出入りが頻繁となっております。来所の際は、敷地内の運転にお気を付けくださいますようお願い致します。



また、近隣での熊の目撃情報もありましたので、合わせてお気を付けください。



敬老の日



大正12年6月生まれの99歳！
白寿のお祝いをしました。



昼食はお赤飯、午後からは手作りおやつで
入居者様の長寿をお祝いしました。

